

LE FUGERET : 1ère journée de la Solidarité en faveur de VML,

le 20/08/2016



LE STAND DES BENEVOLES



LE FOOT les élus et les jeunes



LE FOOT équipe menée par Le sénateur JY Roux



Les Pizzas



La remise du chèque aux parents de Nicolas



le Chèque

le 20/08/2016

« Un grand élan de solidarité ce samedi au Fugeret autour de Nicolas Lesbros et en faveur d'association VML (Vaincre les Maladies Lysosomales. C'est à l'initiative du Comité des Fêtes que cette journée a été lancée qui a été rejoint par de nombreux bénévoles, une réussite puisque 2 783€ ont été remis aux parents de Nicolas à l'issue de la journée pour VML.

Une journée bien remplie : un stand de pâtisseries et objets en tissu ou en laine ; un match de foot avec une équipe d'élus menée par le Sénateur JY Roux composée des maires ou élus des communes environnantes dont le coup d'envoi a été donné par Caroline Riofflan, une héroïne de la série préférée des français à savoir Plus Belle La Vie dans laquelle elle joue le rôle de Laetitia ; une tombola ; une chasse au Trésor pour les enfants ; un concours de boules et une soirée pizzas animée par le groupe Les Dixies : Bernard, notre pizzaiolo communal a confectionné une centaine de pizzas cuites au four communal.

Voilà une journée bien remplie avec une belle recette pour une première, le rendez-vous est donné pour la 2^e journée le 19 août 2017 où les organisateurs espèrent un montant supérieur... »



VAINCRE LES MALADIES
LYSOSOMALES

RARE MAIS PAS SEUL !

Les Dixies



Animation musicale